

# CÓMO LLEGÓ AQUÍ MARI SWARUU. MI LLEGADA.

Published 13 January 2023 by Swaruu Oficial - Spanish

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Soy Mari Swaruu.

Me han pedido que hable mas sobre como llegué aqui, y en detalle, porque aún no se ha entendido bien. Así que lo haré.

Antes de nada, medita sobre esto: tu coche, tú bici, tu móvil, tu ordenador y tu vida entera, serían considerados completamente increíbles y ficción hace solo 200 años o menos.

Era a mediados del 2021, yo tenía 13 años y llevaba 5 viviendo principalmente en la Tierra. Digo principalmente, porque mi madre y yo íbamos de vacaciones fuera del planeta, varias veces al año. Principalmente a Viera, la estación espacial Andromedana y al planeta Cyndriel, Aldebarán.

La plandemia estaba en su punto más alto donde yo vivía, así que mi madre ya no daba clases de salud, fitness ni defensa personal, y yo tampoco iba ya al colegio.

Para entonces ya llevaba más de 2 años tomando clases de ballet clásico. Me encantaba, e incluso me estaba planteando seriamente convertirme en bailarina profesional de ballet clásico. Me había estado entrenando enérgicamente para ello, así como en gimnasia, ya que soy muy elástica, ambas cosas van de la mano. Pero aquella situación, la que todos conocen, me hizo replegarme en el aislamiento, no tanto por los mandatos, sino porque no soportaba ver como la gente caía y creía en una situación tan evidentemente falsa y por esa misma razón no podía obedecer dichos mandatos y el tener que hacerlo me envenenaba el alma.

Así que tuve graves problemas personales y emocionales, incluso con cosas tan simples como ir a comprar algo a una tienda. Tenía un serio problema de rechazo, comprensible, supongo.

Así que mi madre y yo decidimos abandonar la Tierra, al menos, durante un tiempo, hasta que esa situación se alejara, si es que se alejaba, y decidimos vivir dentro de la estación espacial Andromedana Viera, utilizando la nave estelar de mi madre Suzy TP 157M como nuestra casa, ya que es lo suficientemente grande por dentro.

Mi madre, además de ser entrenadora personal, que es su trabajo humano, siempre había sido piloto de caza al servicio de la sociedad Taygeteana, por eso tenía esa nave estelar de caza de clase Suzy.

A mediados de 2021, un cierto problema surgió en el espacio, con cierta persona que estaba actuando regresivamente y siendo antagonista a la sociedad Taygeteana. No puedo entrar en muchos detalles porque se me pidió específicamente que no lo hiciera, pero lo que sí puedo decir, es que era parte de un elaborado complot para tomar el control de la sociedad Taygeteana y este complot involucraba al Cabal regresivo de la Tierra.

Esa persona estaba siendo perseguida por naves Taygeteanas en ese momento y se informó que podría estar alrededor o cerca de nuestro sector, por lo que mi madre

estaba en alerta.

Pero como nadie puede estar en alerta todo el tiempo, un día mi madre se fue bien adentro de la nave andromedana Viera biosfera, la gran nave en forma de cuña escondida detrás de la Luna.

Ella llevaba horas ahí dentro y de la naturaleza y yo estaba sola en nuestra nave cuando la IA de Suzy empezó a emitir una alerta de detección de proximidad, indicando que la persona que buscaban los Taygeteanos estaba en la zona. Mi madre no se llevó su dispositivo de comunicación.

Yo no sabía qué hacer, porque me di cuenta de que aquella nave enemiga seguía una configuración de vuelo de paso, lo que significaba que pronto se alejaría, quién sabe adónde y se volvería a perder su rastro. Así que tomé una decisión de la que luego me arrepentiría mucho.

Di instrucciones a Suzy para que despegara del hangar del Viera en el que nos encontrábamos y que siguiera a aquella nave estelar en su persecución. Por supuesto, yo no lo sabía todo sobre navegación estelar, pero en aquel momento, creía saber lo suficiente. Pero no sabía que la persona a la que intentaba seguir era una experimentada piloto de caza y una veterana instructora de pilotos de caza Taygeteanos.

Así que cuando ella (porque era una mujer), se dio cuenta de que yo la seguía, empezó a realizar una maniobra de combate conocida como "Space Skipping". Es decir, saltar de un lugar a otro muchas veces de forma aleatoria, para intentar perderme.

Cómo mencione antes, una nave estelar deja una perturbación en el campo alrededor de donde salto y esa perturbación dura unos segundos o incluso minutos, los suficientes para que otra nave estelar lea la frecuencia de esa perturbación, y con ella, la computadora puede saber a dónde fue esa otra nave estelar. Se llama frecuencia de detección de destino.

El problema es que esa piloto de caza a la que intentaba seguir era muy experimentada, así que empezó no solo a saltar de un lado a otro, sino que también estaba saltando temporalmente, y eso es cuando un piloto de caza no solo salta de un lugar al azar a otro lugar al azar, sino que también salta a otro momento en el tiempo, de cada uno de esos lugares, también aleatoriamente.

Todo esto en modo Hiper Espacio, así que es otro nivel aquí, no solo teniendo que considerar dónde estaba una nave, sino también cuando estaba allí, al azar y muchas veces.

Ella saltaba dentro y fuera de esas localizaciones aleatorias con la obvia intención de perder la nave que la seguía, la mía, y eso me llevaría a perderme gravemente en el tiempo y en el espacio.

Me enfrentaba a una piloto de caza muy experimentada haciendo todo lo posible por perder, lo que ella consideraba una gran amenaza, ya que su nave, también de la clase Suzy Taygeteana, detectó que mi nave era una Suzy dos o Super Suzy, último y mejorado modelo, por lo tanto, clasificada como de máximo peligro para ella. Ella no sabía que la piloto era una simple colegiala de 13 años, bailarina de ballet, y no

otro experimentado piloto de caza. Así que sí, me perdí en el tiempo y el espacio.

Después de solo unos minutos estaba muy perdida y no podía volver por donde había venido, no había registrado la frecuencia y la secuencia de cada uno de mis saltos y había sobreescrito repetidamente la frecuencia de mi ubicación inicial, todo porque estaba demasiado entusiasmada porque pensaba que mi madre estaría muy orgullosa de mí, por atrapar a esa piloto sin escrúpulos que los Taygeteanos estaban buscando. Básicamente, yo ni siquiera sabía lo que estaba instruyendo a la computadora de vuelo de la nave, y hasta ahora no he sido capaz de volver al lugar de donde vine o aún no.

Pero había otra piloto de caza muy experimentada también buscando a la misma persona y ella también estaba siguiendo el patrón de salto de frecuencia de esa nave, cazandola profesionalmente, mi madre, pero de otra línea temporal, Athena Elizabeth Swaruu "Tina", la que todos ustedes conocen. Mucho más joven que mi madre original y solo 5 años mayor que yo, pero ya con mucho entrenamiento. Por suerte para mí, ella detectó que mi nave también intentaba seguir a la rebelde.

Ella abrió una línea de comunicación conmigo. Al principio, no acepte video, solo audio, ya que tenía un poco de miedo, aunque me abrí a ella inmediatamente cuando oí su voz, la voz de mi madre.

Cuando por fin la vi en video, reconocí la forma de su cuerpo pero parecía no solo más joven, sino diferente. Se sorprendió al ver lo joven que yo era, e inmediatamente pidió hablar con mi madre y me preguntó dónde estaba ella. Por supuesto tuve que explicárselo todo y se preocupó bastante por mi situación, sabiendo que estaba allí, en medio del espacio profundo, en medio de la nada, sola y sin pistas.

Como piloto de combate experimentada, aunque también muy joven, lo que hizo a continuación fue acoplar ambas naves, utilizando sus escotillas ventrales y luego enlazar los ordenadores de nuestras dos naves estelares de modo que la mía siguiera a la suya como un espejo, para que no se perdiera de nuevo mientras yo me transfería a bordo de su nave donde nos encontramos por primera vez y le di la noticia. Le dije que yo era su hija de otra línea temporal.

Por supuesto, yo estaba llorando y llorando pero Tina me dijo tranquilizadamente que ella me ayudaría a encontrar mi camino de regreso a casa. Y me dijo que ella era mi madre ahora, mientras que yo pudiera volver a la que me dio a luz.

Pero primero tenía que atrapar a esa piloto renegada, así que me sentó a su lado en la cabina de su nave, mientras la mía nos seguía usando su guía como piloto, conectada al ordenador de la nave de Tina.

No tardamos mucho en volver a encontrar el rastro de la piloto rebelde, y lo que ocurrió a continuación fue una secuencia de maniobras de combate muy temerarias, entre Athena y esa piloto, tanto en el tiempo, como saltando en el espacio a gran velocidad, llevándonos a todas al sistema estelar de Próxima Centauri, donde Athena se las arregló para prever y anticipar de dónde exactamente emergería la piloto rebelde, llegando allí primero y colocando mi nave Suzy como señuelo para que cuando la piloto rebelde emergiera del Hiper Espacio, toda su atención se dirigiera a mi nave vacía sin poder ver la de Athena, en una secuencia que duró solo unos segundos y a gran velocidad. Athena disparó he impacto directamente en la nave de la piloto rebelde, destruyendo sus motores e inutilizandola para siempre, en una

escena de acción que fue, por mucho, lo más emocionante que he vivido.

A continuación, Athena, también experta en artes marciales, como mi madre original, abordó la nave de la piloto rebelde y la detuvo ó arresto sin ayuda, mientras yo esperaba mordiéndome las uñas en el puente o cabina de la nave de Tina.

Menos de dos horas más tarde, llegó un crucero de combate pesado Taygeteano clase Toleka y varias otras naves de combate Taygeteanas con ella, así como un numeroso destacamento militar Centauri Alfrateano, para supervisar lo que estaba sucediendo. Después de todo, es su espacio.

La línea temporal en la que todo eso ocurrió, es esta línea temporal en la que estamos ahora.

Todos procedimos a ir a Temmer a declarar lo que había ocurrido. Todas las naves, incluyendo nuestras dos Suzy y la medio destruida que la piloto renegada, ahora en custodia, estaba usando. Aunque yo estaba de vuelta en Temmer, nunca tuve la oportunidad de volver a la playa ya que estaba más interesada en volver a casa con mi madre y a mi línea de tiempo original.

En Temmer, Athena Elizabeth Swaruu, o Tina, fue galardonada con un derribo de nave en combate oficial. Nadie murió, y hasta la fecha sigue siendo la única piloto de caza que ha derribado con éxito una nave estelar Taygeteana clase Suzy.

Después de que toda esa emoción había pasado, y mientras todavía estábamos en Temmer, en Toleka, ciudad-puerto espacial, Athena y yo, con la ayuda de la guía de su nave, vinculada a mi propia nave, comenzó a investigar todos los datos para encontrar de donde yo había venido, para poder descifrar la frecuencia para a su vez poder reprogramarla de nuevo en el ordenador de mi nave y así yo poder volver a casa. Pero todo estaba borrado y todos los datos se habían perdido o enredado más allá de lo desifrable.

Mi corazón se hundió y me sentí muy triste y no hice más que llorar y llorar. Tina insistía en qué ahora ella era mi madre y que no me preocupara pero comprendía mi dolor.

Desde Temmer, Tina y yo volvimos a la nave Toleka que órbita alrededor de la Tierra donde le esperaban sus amigos. Ahí vi por primera vez a los Taygeteanos que todos ustedes conocen y a la pequeña Sophía Yázhi Swaruu, 4 años más joven que yo.

Al día de hoy sigo sin poder volver a mi línea temporal original. No puedo volver al lugar de dónde vine. Así que, hasta la fecha, sigo aquí, viviendo a bordo de la nave insignia Taygeteana Toleka con la reina Alenym la Primera, con su tripulación Taygeteana y con Athena como mi nueva madre y Yázhi Sophía como mi hermanita pequeña.

Sigo echando mucho de menos a mi madre original, aunque ya me acerco a los 2 años aquí, supongo que siempre la echaré de menos. Estoy muy triste por lo que pasó, pero, por otro lado, también conocí a amigos muy agradables y cariñosos que ahora son mi familia, el equipo Taygeteano.

Athena y Yázhi insisten en que mi madre original, al estar en otra línea temporal, solo está sufriendo mi pérdida en mi propia cabeza, porque el tiempo no se mueve allí, no

en relación con esta línea temporal en la que estamos todos. Así que, técnicamente hablando, mi madre original ni siquiera se ha dado cuenta de que he desaparecido.

Y si esos códigos de frecuencia de mi ubicación original pudieran ser recuperados de alguna manera, yo podría volver allí justo en ese momento en el que partí, y mi madre original ni siquiera se daría cuenta de que algo había sucedido. Pero, por supuesto, se daría cuenta de que soy dos años mayor que antes. ¡¡Que desastre!!

Por ahora, estoy aquí y esta es mi familia ahora y los quiero mucho. Gracias a todos por estar hoy aquí conmigo.

Mucho amor y un gran abrazo.  
Mari Swaruu